
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

12 月 28 日(水) 1 月 4 日(水) 1 月 11 日(水)12：30 1 月 18 日(水)12：30 

休会（定款 6-1） 休会（定款 6-1） 

(例会前)神社参拝 

幸福例会 会員表彰 

第 7回理事会第 2回委員長会

議（13：30） 

クラブ・アッセンブリー 

上半期報告 

 

第第第第 2586258625862586 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 12121212 月月月月 14141414 日日日日((((水水水水) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....19191919    

☆点  鐘☆ 会長 横井 定 

☆司  会☆ 会場委員 新井仁志  

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆ 黒野晃太郎君（あま RC）他１名 

☆会長挨拶☆ 会長 横井 定 

皆様こんにちは。まず最初にお客様の

ご紹介をさせて頂きます。 

西尾張分区ガバナ補佐、あま RC の

黒野晃太郎様と IM実行幹事の高山敏

様です。 

本日はごゆっくりお楽しみ頂きたいと思います。 

そしてカウラ高校留学生のジェマ・ポコニーさん

です。Nice to meet you!稲沢 RC へ来て頂き有難う

ございます。 

あまRC様に於かれましては西尾張分区補佐幹事で

ありました故鈴木正徳様がご逝去され、大変悲しく

残念な思いであると思います。 

改めてお悔やみ申し上げますと共に謹んで心からご

冥福をお祈り申し上げます。 

去る 12 月 11 日開催のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟデハゴルフ会岡田

会長、樋田幹事に楽しい企画でお世話になり有難う

ございました。優勝されました三輪さんお目出度う

ございました。因みに私はブービーでした。優勝と

は全然励み違いですがこれからも諦めないで頑張ろ

うと思います。 

今月は、ロータリーの６つの重点分野の１つである

「疾病予防と治療」が月間テーマとなっています。 

ロータリーは疾病の原因と影響を減らすための活動

と研究を支援致します。 

以下を支援します。 

1.地元の医療従事者の能力向上 

2.伝染病の伝播を食い止め、非伝染病の発生とそれに

よる合併症を減らすための疾病予防プログラムの推

進。 

3.地域社会の医療インフラの改善 

4.主な疾病の蔓延を予防するための地域社会の人々

の教育と動員。 

5.疾病またはけがによって引き起こされる身体障害

の予防 

6.疾病予防と治療に関連した仕事で活躍してゆくこ

とを目指す専門職業人のための奨学金支援 

                            

               

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇                            幹事：川合正剛幹事：川合正剛幹事：川合正剛幹事：川合正剛    

◆2016-17 年度第 6 回理事会報告 

開催日時：2016 年 12 月 14 日(水)午後 1時 30 分開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

報告   

(1)三輪卓生会員 荒尾元博会員 退会届受理の件 

(2)新稲沢市長名誉会員就任依頼の件 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

津   島 1/6(金)12：30 ツ シ マ ウ ー ル 会 館 

岩 倉 1/10(火)12：30 岩 倉 市 生 涯 学 習 ｾ ﾝ ﾀ ｰ 

名古屋城北 1/10(火) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

一 宮 北 1/13(金)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会 員 総 数 48 名 前々回修正 11 月 30 日     

出 席 

会 員 数 

33 名 出 席 

会 員 数 

30 名 

(内免除者 5 名) (内免除者 6 名) 

欠 席 者 数 
15 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 7 名 
(内免除者 5 名) 

出 席 率 76.74 ％ 修正出席率 84.10％ 

 
今週のメークアップ 

小島洋一、新井仁志、浅井耕治、高桑宏幸、鵜飼博信（B.D） 

鵜飼正巳（D2760）加藤太平（C.O.M） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2525252587878787 回例会回例会回例会回例会    12121212 月月月月 21212121 日（日（日（日（水水水水））））        

例会場：例会場：例会場：例会場：尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社尾張大國霊神社    

                                                年次総会年次総会年次総会年次総会        次年度理事会構成員選出次年度理事会構成員選出次年度理事会構成員選出次年度理事会構成員選出総会総会総会総会    

    

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：横横井井定定／／副副会会長長：：加加藤藤健健司司  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：川川合合正正剛剛／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2016201620162016----17171717    ＲＩＲＩＲＩＲＩ会長会長会長会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2016-17 年度会長方針 

楽しんで活動に参加しましょう 

そして MyROTARIAN になりましょう 

ｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝｼﾞｮﾝ FFFF・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ・ｼﾞｬｰﾑ    

 

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題：下記承認されました  

(1)蔚山江南ＲＣ歓迎晩餐会決算について→承認 

(2)3クラブ合同新年例会予算について→承認。 

 

◆1月のプログラム 

1月 4日(水) 休会（定款 6-1） 

1月 11日(水)幸福例会 会員表彰  神社参拝（例会前） 

第 7回理事会（13：30）IAC例会（17：00） 

1月 18日(水) ｸﾗﾌﾞ･ｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 上半期報告 

1月 25日(水) 例会日変更（28日に振替） 

IAC例会（17：00） 

1月 28日(土) 第３１回 3クラブ合同新年例会  

ウェスティンナゴヤキャッスル 

点鐘 17：00 ﾎｽﾄ：稲沢ＲＣ 

◆1月 11 日(水)神社参拝のご案内 

 例会前の 11：30 より呈茶を賜り 12：00 より拝殿にて参

拝致します。ご参加の方はお早めにお越しください。 

 

◆第 31 回３クラブ合同新年例会のご案内 

日時：2017 年１月 28 日土曜日 点鐘 17：00 

場所：ウェスティンナゴヤキャッスル 

登録料： 会 員：20,000 円（全員登録） 

同伴者：15,000 円（半額クラブ負担） 

当クラブがホストですので詳細及び役割分担は追ってご

連絡致します。 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘    

黒野晃太郎ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐黒野晃太郎ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐黒野晃太郎ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐黒野晃太郎ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 西尾張分区 IM のお願いにお

邪魔しました 

(ニコボックス委員より：多額に頂戴しありがとうございます）) 

横井横井横井横井 西尾張分区ガバナー補佐黒野晃太郎様には例会

にご臨席頂きありがとうございます 

横井横井横井横井 あま RC 様 IM 実行幹事の高山敏様。IM でお世話

になります。本日は稲沢 RC 例会へおいで頂きありがとう

ございます 

成田成田成田成田 黒野様、高山様。IM の PR ご苦労様です。 

横井横井横井横井 カウラ高校からの留学生 ジェマ・ポコニーさん

サンキューCome to 稲沢 RC 

池田池田池田池田 成蹊高校ジェマさんをお迎えして 

横井横井横井横井 クリスマス家族会にはたくさんの会員・ご家族の

皆様に御参加頂きましてありがとうございました 

吉川吉川吉川吉川 沢山の方にクリスマス家族会参加していただき

ましてありがとうございました 

岡岡岡岡田田田田 クリスマス家族会孫が大変喜び、おじいちゃん大

喜び。来年は 10 人です。 

永井永井永井永井 クリスマス家族会では愚息の演奏をお聴きいた

だきありがとうございました 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博))))    クリスマス家族会ディナーショーのチケットあ

りがとうございました。あれから機嫌がいいです 

岡田岡田岡田岡田 ゴルフ会参加ありがとうございました 

樋田樋田樋田樋田 ゴルフコンペ＆柿安、ややハードなスケジュール

でしたが皆様ご協力ありがとうございました 

横井横井横井横井 ゴルフ会岡田会長、樋田幹事。楽しい企画ありが

とうございました。一緒にプレーして頂いた皆様ありがと

うございました 

浅井浅井浅井浅井 ゴルフ会忘年会の帰り、ワイン呑みすぎたのか大

垣で気づかず関ヶ原まで行ってしまいました 

後藤後藤後藤後藤 ゴルフ会お世話になりありがとうございました 

吉川吉川吉川吉川 楽しいゴルフ会ありがとうございました。岡田さ

ん樋田さんに感謝です！！また宜しくお願いします 

山内山内山内山内 ゴルフ会お疲れ様でした 

加藤加藤加藤加藤((((太太太太)))) ゴルフ会お世話になりました。大変楽しく過ご

させて頂きました 

岡田岡田岡田岡田 山脇さんいつもありがとうございます 

永井永井永井永井 小島副会頭御馳走様でした 

山田山田山田山田((((典典典典))))    遅刻しました。今朝祖父江の中で死亡事故があ

ったらしく厳重な警備で携帯電話でつかまってしまい

ました 

横井横井横井横井 写真を頂いてありがとうございました。素敵な

写真を記念に大事にします 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健)))) 写真を頂いて。皆様クリスマスではお世話にな

りました 

原原原原 渡邉京子さんと一緒の写真をいただいて 

吉川吉川吉川吉川 伊藤強平さん写真ありがとうございます。そし

て鵜飼博信さんディナーショーおめでとうございまし

た 

川合、伊藤川合、伊藤川合、伊藤川合、伊藤((((強強強強))))、池田、児島、岡田、山脇、成田、山名、、池田、児島、岡田、山脇、成田、山名、、池田、児島、岡田、山脇、成田、山名、、池田、児島、岡田、山脇、成田、山名、

浅井、栗本、小島、樋田、後藤、山田浅井、栗本、小島、樋田、後藤、山田浅井、栗本、小島、樋田、後藤、山田浅井、栗本、小島、樋田、後藤、山田((((典典典典))))、鵜飼、鵜飼、鵜飼、鵜飼((((博博博博))))、、、、

山内、新井、山本山内、新井、山本山内、新井、山本山内、新井、山本  写真を頂いて 

大野大野大野大野 在籍表彰を頂いて 

原、樋田、山脇原、樋田、山脇原、樋田、山脇原、樋田、山脇 出席表彰を頂いて 

小島小島小島小島 例会欠席のお詫び 

眞下眞下眞下眞下 クリスマス家族会欠席のお詫び 

林茂一林茂一林茂一林茂一 業務多忙 早退のお詫び 

                                               

    

～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～     

「 私 の 奉 仕 活 動 」「 私 の 奉 仕 活 動 」「 私 の 奉 仕 活 動 」「 私 の 奉 仕 活 動 」                 

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇    

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    吉川貴祥吉川貴祥吉川貴祥吉川貴祥    

12121212 月月月月 4444 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    
59 歳になりました。来年、満 60 歳の還暦を迎えます。

そこで、2 月 9日のはだか祭りに、中学の同級生 20 人ほ

どで赤の晒しを巻いて参加するために毎月会合を開い

て打ち合わせ会を行なっております。社会奉仕ですが、

ボランティア的なことはあれこれ関わっておりますが、

こと社会奉仕となるこの稲沢ロータリークラブに在籍

させていただいてそれなりに活動をしていることだけ

です。                                                                               

12121212 月月月月 7777 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        吉川貴祥吉川貴祥吉川貴祥吉川貴祥    
みなさん、こんにちは。今回のテーマ、〔私の奉仕活動〕

ということで述べさせていただきます。 個人的なもの

は会社経営というのが既に一つの社会奉仕活動だと思

いますが、各種団体での活動も私の奉仕活動となりま

す。仕事上では組合活動であり、地元では消防団活動、

また任意団体で言うなら商工関係およびロータリーク

ラブなどの活動です。団体の中で一つの歯車となり何ら

かの形で地元に貢献できればと思い頑張ってます。                                                                                                                             

12121212 月月月月 8888 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        伊藤彰伊藤彰伊藤彰伊藤彰    
誕生日のお祝い有難うございました。満 74 歳になりま

した。  

先輩の皆様が退会され寂しい思いで一杯です。もう少し

頑張ります。 

お客様より種々の困りごとに、無い知恵を出し採算を無

視してご要望に答えられた時が楽しいです。もちろん、

皆様に迷惑をかけない事は言うまでもありません。 

今後共ご指導の程お願いいたします。 

                      

12121212 月月月月 14141414 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    小島洋一小島洋一小島洋一小島洋一    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生日のお祝いをありがとうございます。本日で５８才に

なりました。 

私の奉仕活動ですが、特にこれといった活動をした覚えは

ありませんが、あるとすれば仕事を通しての職業奉仕かな

と思います。重量物を搬送するクレーンを生業としてお

り、お客様に安全にそして安心して使っていただけるもの

を提供し、メンテナンスをさせていただいいております。

またこれからは家族への奉仕も、もう少し力を入れていこ

うかと考えています。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

                                                                                                                             

12121212 月月月月 17171717 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    加藤健司加藤健司加藤健司加藤健司    
誕生日をお祝いいただきありがとうございます。17 日で

63 歳になります。 

私の奉仕活動というお題ですが、普段誠意を持って仕事を

していれば、自由な時間を使うような奉仕はしなくてもい

いだろう、と不遜な思いでおりました。 

2、3ヶ月前にふと、そういえば昔、一日一善という言葉

があったなあと思い出しました。以後心がけていますが、

できるのは朝通学の中学生に挨拶をするくらいです。一善

できなくても、かえって親切にされる機会が増えたと感謝

しています。 

これからもよろしくお願い致します。 

12121212 月月月月 20202020 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    岡田義夫岡田義夫岡田義夫岡田義夫    
お誕生日のお祝いありがとうございました。 

私の奉仕活動は、ずばりロータリークラブの会員であるこ

とです。 

ロータリークラブの活動の中では社会奉仕や国際奉仕、青

少年奉仕等さまざまな奉仕活動に関わることができます。 

今後も、仕事では職業奉仕の心を忘れず、ロータリークラ

ブの活動に積極的に参加していきたいと思います。 

12121212 月月月月 22222222 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    
町内の役員を仰せつかっているので、今年はいつになく町

内のゴミ集積場や道路に落ちているゴミに目を向けてい

ます。これまでは時に気に掛けたことがなかったのです

が、分別されていないものや道路にポイ捨てされたものを

見つけては自宅からゴミ袋を持ってきて片づけをしてい

ます。本来はゴミのポイ捨てなどが無いようにしたいもの

ですが、これからも身近なところから、自分の手の届く奉

仕活動をしていきたいと思います。                                                                                                                             

    
    

    

    

    

    

    

    

    

    

◇◇カウラ留学生ジェマ・ポコニーさん挨拶◇◇◇◇カウラ留学生ジェマ・ポコニーさん挨拶◇◇◇◇カウラ留学生ジェマ・ポコニーさん挨拶◇◇◇◇カウラ留学生ジェマ・ポコニーさん挨拶◇◇    

皆さんこんにちは。私は、ジェマ・ポコニーです。オー

ストラリアのカウラから来ました。 

一年間成蹊高校で勉強しました。この一年間はとても楽

しかったです。 

剣道部と英語部に入りました。英語部ではディベート

をしました。とても楽しかったです。 

剣道部の練習は大変でしたけど合宿にも行きました。合

宿に行った女の子の留学生は私が初めてだそうです。す

ごく嬉しかったです。 

成蹊で文化祭と体育大会と遠足をしました。成蹊はと

てもいい学校と思います。 

６家族のホストファミリーの家に住んでいました。みん

なとても優しかったです。一年間でたくさん経験をしま

した。 

夏休みの時、富士山に登りました。大変だったけど嬉

しかったです。広島と京都と金沢に行きました。 

いろいろな所に行けてよかったです。 

10 月に弟が日本に来ました。たくさん遊びました。最

初のころは日本語が話せなかったです。一年間たくさん

日本語を勉強しました。だから毎日は忙しかったです。 

夏休みの時、私の４番目のホストファミリーは英語全

然話せなかった。だから毎日ずっと日本語を話しまし

た。そして日本語がペラペラになりました。日本語を勉

強してよかったです。 

成蹊でたくさん留学生がいました。アメリカ人とドイ

ツ人と韓国人とデンマーク人がいました。たくさん友達

を作りました。 

カウラには電車がないです。だから最初日本で電車に

乗ったときは怖かったです。でも今もよく分からないと

思います。 

一番大好きな食べ物は「雪見だいふく」です。とても

おいしいと思います。 

留学生の生活はとても大事と思います。例えば、自分

の考えなど一年間で自立できたと思います。 

今日はお招きいただきありがとうございます。 

一人で新幹線に乗るのは初めてでした。ちょっと緊張し

ました。 

明日も楽しみにしています。 

みなさんありがとうございます。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



                                   

 

 

 

金成煥会長の挨拶文 

 

こんにちは！！ 

今回稲沢 RC 訪問時、大変暖かく歓待して頂いた横井定会長様はじめ会員様、婦人会員様に対し江南 RC 会員と婦人

会員を代表して最初に感謝のご挨拶を申し上げます。 

 

今回訪問時多くの会員様が遅くまで一緒に同席して頂き、おいしい料理をご馳走になりありがとうございました。2

次会も小生と江南 RC 会員達には忘れがたい思い出になりました。良き追憶をつくって頂いたことに対し、もう一

度感謝の意をお伝えします。 

 

小生は江南 RC の創立 20 周年行事に姉妹クラブの稲沢 RC 会員と婦人会員皆様をご招待しますので、ご多忙かと思い

ますがご一緒にご出席いただければ幸甚です。 

 

小生は今回訪問が初めてでしたが、江南 RC にて持続的に姉妹クラブのために今後も再訪問したいと考えています。

次回訪問時には稲沢市を直接訪問し一層交流できるよう努力するつもりです。 

 

行事翌日ホテルで最後までお見送り頂いた会員皆様に感謝し、我ら会員が忘れることのできない追憶をさらに一つ

つくって頂いたことに感謝申し上げます。 

 

尊敬する稲沢 RC 横井定会長様はじめ会員皆様、我が会江南 RC 創立 20 周年行事と 21-22 代会長就任式を 2017 年 6

月 20 日に同時に行いますのでご多忙と思いますが多くの姉妹クラブ会員様がご出席して頂き、今後とも両クラブが

ロータリー精神のもとに出会いを永久に続けられるように必ずご出席をお願い申しあげます。 

 

再度お会いするその時まで稲沢 RC 会員皆様のご家庭と社業に幸福と幸運がもたらされることをもう一度祈念申し

上げます。 

どうもありがとうございました。 

 

2016 年 12 月 12 日 

江南ロータリークラブ 

 会長 金成煥 

  

                                                                                                


